

## Nobu Bank Tandatangani Kerjasama dengan Dukcapil



Direktur Utama Nobu Bank, Suhaimin Djohan, didampingi Direktur Keuangan, Hendra Kurniawan, tengah menyampaikan apresiasi kepada Direktur Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kemendagri, Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH, MH, usai penandatanganan kerja sama kedua belah pihak.

Jakarta. Pada hari Kamis, 22 Juni 2017 di Financial Club, Jakarta Selatan, telah dilakukan penandatanganan kerja sama antara Nobu Bank dengan Direktorat Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia (Kemendagri) yang secara simbolis menandai dimulainya langkah kerjasama antara kedua belah pihak tentang pemanfaatan Nomor Induk Kependudukan, data kependudukan dan KTP Elektronik. Dalam acara tersebut Nobu Bank diwakili oleh Direktur Utama, Suhaimin Johan, dan Direktur Keuangan, Hendra Kurniawan, sementara Direktorat Dukcapil diwakili oleh Direktur Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH, MH. Acara ini dihadiri pula oleh beberapa pejabat eselon I dan II di lingkungan Direktorat Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kemendagri.

*"Kami mengapresiasi Direktorat Jenderal Dukcapil yang secara antusias membuka pintu kerjasama dengan berbagai pihak terutama perbankan dalam penggunaan data kependudukan. Data ini penting bagi Nobu Bank terutama untuk memudahkan bank dalam memvalidasi kebenaran identitas Nasabah untuk keperluan pembukaan rekening termasuk untuk keperluan layanan berbasis elektronik dan digital ke depan",* demikian disampaikan oleh Suhaimin Johan, Direktur Utama Nobu Bank. Penandatanganan kerja sama ini adalah tahapan awal yang akan diikuti dengan tahapan selanjutnya untuk implementasi teknis dari kedua belah pihak. Dengan diperolehnya akses atas data kependudukan, maka Nobu Bank dapat meningkatkan kualitas pengembangan produk dengan dukungan akurasi data yang baik.

Sebagai bank devisa yang memiliki komitmen yang tinggi dalam membangun basis Nasabah ritel yang kuat, kerja sama dengan Direktorat Jenderal Dukcapil ini adalah langkah strategis yang penting bagi pengembangan usaha dalam jangka panjang. Langkah ini menjadi pelengkap dari seluruh upaya Nobu Bank dalam menyediakan produk dan layanan yang berkualitas, yang ditunjang dengan layanan berbasis elektronik (*e-channel*) / *digital* yang komprehensif. Nobu Bank yang kini telah memiliki jaringan kantor di 47 kota di 29 propinsi di Indonesia ini ke depan akan memperkuat posisinya sebagai *"payment bank"* sekaligus *"supermarket bank"* yang menyediakan berbagai produk keuangan yang sesuai dengan kebutuhan Nasabah.

---

### **Sekilas Nobu Bank**

Nobu Bank adalah Bank Umum Swasta Nasional (BUSN) Devisa yang menyediakan produk dan jasa layanan perbankan yang komprehensif dalam Rupiah dan valuta asing, termasuk kelengkapan *e-channel* seperti *retail & corporate internet banking, mobile banking, e-money, dan virtual account*. Kantor Pusat Perseroan berlokasi di Nobu Center, The Plaza Semanggi, Kawasan Bisnis Granadha Lt. UG, Jakarta Selatan dan saat ini memiliki 105 (seratus lima) kantor yang tersebar di 47 kota besar di 29 propinsi di seluruh Indonesia. Keterangan lengkap mengenai Nobu Bank dapat diperoleh di [www.nobubank.com](http://www.nobubank.com).

### **Keterangan lebih lanjut :**

Mario Satrio, Corporate Secretary

Telp. 021-2553-5128

✉ [corsec@nobubank.com](mailto:corsec@nobubank.com)